

Halifax, 9.—68 soldats allemands, dont quatre ou cinq officiers, qui s'étaient embarqués à New-York sur un vaisseau espagnol, le "Montzerrat" à destination de Gènes, avec l'espérance de pouvoir aller combattre dans les rangs de l'armée allemande sont maintenant détenus entre les murs massifs des cellules de la prison située sur l'île Melville.

Ce brusque changement dans les projets de nos 68 héros s'est produit hier matin, alors que le "Montzerrat" fit la rencontre du "Glory" l'un des croiseurs anglais qui font la patrouille des océans. Sur l'ordre de ce dernier, le "Montzerrat" prit la route d'Halifax où les deux vaisseaux sont arrivés cet après-midi.

Le capitaine Pablo du "Montzerrat", se propose d'enregistrer un protêt auprès des autorités locales. Le but de son protêt, est surtout de protéger, au point de vue légal, son vaisseau contre les poursuites éventuelles des passagers.

Halifax, N. E., 9 — Le vaisseau de guerre anglais "Glory" est arrivé ici tard cet après-midi, avant à sa remorque le "Montzerrat", paquebot battant pavillon espagnol.

Le "Montzerrat" est enregistré comme étant un vaisseau espagnol construit à Stettin, Allemagne, en 1889. Il déplace 2.298 tonneaux et appartient à la "Compania Trans-Atlantica". Il est muni d'un appareil de télégraphie sans fil.

L'on raconte qu'il s'y trouve à bord 158 hommes que l'on soupçonne d'être des réservistes autrichiens.

Le "Montzerrat" a été conduit à Halifax d'après le droit de perquisition. Il est maintenant à l'ancre dans le port. Un comité d'enquête étudiera le cas.